

Compte rendu du Conseil d'école du RPI Fouvent-Larret-Roche du jeudi 19 juin 2025

Présents : M Reichlin (remplaçant de Mme Charpiot), Mme Biichlé, Mme Straub, Mme Marchiset, M Doizenet (mairie de Pierrecourt), Mme Vétillard, M Aubry, M Mairot.

Absents : Mme Mairot, Mme Certenais, M Thierry, Mme Poulnot (pour la mairie de Courtesoult), M Rubio.

1. Bilan du périscolaire :

Nouveau fournisseur des repas : L'Etape à Lavoncourt. Livraison des repas tous les jours. Repas plus équilibrés que l'an passé. Proposition de repas à thème à peu près une fois par mois : Italien, Canadien, Mexicain, Noël, Chinois, Pâques, Halloween. Pour la fin d'année ils proposent un pique-nique.

Cantine : 29 élèves inscrits. 20 enfants réguliers répartis sur la semaine. Moyenne de 15 enfants par jour.

Enfants présents pour le repas de Noël : 29 enfants.

Garderie : 8 enfants inscrits.

Matin : 2 à 4 enfants.

Soir : de 2 à 8 enfants, certains pour l'aide aux devoirs.

2. Bilan et perspectives :

L'année a été très perturbée au niveau des projets et sorties en raison de l'absence de Mme Charpiot depuis début janvier.

- Sortie commune : Spectacle des Angivrades à Choye. Sentiment mitigé : un spectacle de qualité mais beaucoup trop court.

- Sortie des élèves de Fouvent au parc « La Guiguite en folie ». Sortie très positive : ils se sont beaucoup dépensés à travers des activités ludiques.

- Rencontre réseau pour les enfants de Fouvent le mardi 24 juin à l'école de Vellexon où ils retrouveront les élèves de Dampierre pour partager ensemble des jeux de motricité et des jeux éducatifs (thème hygiène, alimentation et bien-être).

- Les rendez-vous bibliothèque : les enfants de Fouvent se sont rendus à la bibliothèque 1 fois par période avec pour fil rouge les saisons. La dernière séance a eu lieu ce matin. Une exposition des productions plastiques des élèves sera visible à la bibliothèque durant tout l'été. Inauguration vendredi 27 juin à partir de 16h30 jusqu'à 19h, nous espérons que les enfants viendront plus nombreux que l'an passé (6 sur 13).

- Vendredi 20 juin : Petite représentation des élèves de l'école de Fouvent (chants, danses, théâtre).

- Cross des CE2, CM1 et CM2 à Dampierre le jeudi 5 juin : 2 médailles 1^{ère} et 2^{ème} place des CE2.

- Biathlon élèves de Roche vendredi 13 juin : de beaux résultats de nos élèves.

- Jeudi 26 juin : Sortie des élèves de Roche à Montbozon parcours orientation en forêt et biathlon (carabines laser, course).

Les projets pour l'année 2025/2026 :

- Savoir nager : Projet piscine en cours pour les élèves de Roche. 5 parents seront présents pour accompagner les élèves de Roche et nous les en remercions.
- Savoir rouler à vélo (SRAV) : mis en place par le Croqu' avec l'argent du TER (montant bien moindre que ce qui était prévu).

3. Organisation pédagogique pour l'année 2025-2026 :

Fouvent : Mme Biichlé, Atsem : Mme Moiseaux.

Roche : Mme Charpiot. Liste des fournitures scolaires donnée courant juillet.

4. Effectifs pour la rentrée :

Maternelle/CP : 5 PS – 3 MS – 1 ou 2 GS – 6 CP : 15 ou 16 élèves.

Roche : 6 CE1 – 8 CE2 - 4 CM1 – 3 CM2 : 21 élèves. 1 maintien CE1, 1 départ CM1 mais arrivée de 2 CE2.

Total : de 36 ou 37 élèves sur le RPI.

5. Association Les amis de l'école :

Mme Biichlé a annoncé l'an passé qu'elle démissionnerait de son poste de présidente de l'association, mais personne ne s'est présenté lors de la réunion de rentrée de l'association. Elle a donc fait le choix de continuer pour ne pas pénaliser les élèves. Néanmoins c'est chose faite depuis peu. Une personne s'est portée volontaire, une réunion aura lieu pour officialiser le nouveau bureau.

6. Questions diverses :

Mme Biichlé souhaite préciser le rôle des représentants de parents d'élèves : ce sont les porte-paroles de l'ensemble des parents. Ainsi lorsque les parents rencontrent des problèmes, lorsqu'ils s'interrogent, ils ont 2 possibilités : prendre rendez-vous avec l'enseignant ou se référer aux représentants qui rapportent ces sujets aux enseignants. Cela permet une véritable discussion, d'obtenir les vraies informations et évite que l'enseignant reçoive des mails très désagréables basés sur des faits erronés.